Página: 3



Pepe Grillo



Exorcismo, no negociación

La jerarquía católica se equivoca. Lo que se necesita respecto a los jefes de las bandas criminales no es una negociación, es un exorcismo. Son demonios que andan sueltos y que, a juzgar por el dolor que infringen a las comunidades, están triunfando.

Son personajes malignos que operan en las sombras. No se crea que se trata de una batalla perdida. La sociedad tiene una oportunidad de ganar porque el poder de esos demonios llega hasta que se les aplica la ley.

La ley es el agua bendita que les quema la piel. Lo difícil es encontrar una autoridad que se tenga el valor de aplicar la ley. Aunque muchos de ellos al momento de asumir sus cargos juraron cumplir y hacer cumplir la ley, la verdad es que no le entran. Hay uno que incluso quiere darles abrazos a los malandros.

El obispo de Cuernavaca, Ramón Castro, dijo que sus colegas obispos buscan negociar con los criminales porque están desesperados y la inseguridad está fuera de control en el país. Las palabras de Castro pesan porque tiene mando en la Conferencia del Episcopado Mexicano.

Cumplir y hacer cumplir la ley es la vía corta para exorcizar a los demonios.

Claudia en el INE

La nueva etapa de la transformación tiene rostro de mujer, dijo la doctora Claudia Sheinbaum minutos después de inscribirse como candidata a la Presidencia de la República por la colación Sigamos Haciendo Historia para el periodo 2024-2030.

La acompañó al trámite la plana mayor de la 4T y la candidata priorizó la unidad del movimiento que se demostró con la presencia de quienes compitieron con ella por alcanzar la nominación del partido en el poder.

La doctora Sheinbaum sabe que el problema de la seguridad será el eje de las campañas y por eso enarbola los logros en la materia que alcanzó mientras era jefa de Gobierno de la CDMX que piensa expandir por todo el país si resulta ganadora de los comicios del primer domingo de junio.

Ofreció, como lo ha hecho antes, un gobierno honesto, austero, respetuoso de las libertades, de la diversidad, promotor del desarrollo científico y cultural del país.

La marea rosa

Se despliega esta mañana una intensa batalla para dominar la narrativa sobre la concentración de ayer en el zócalo. Fue un éxito para sus organizadores que deben estar más que complacidos por la respuesta de la gente.

Pero hay una distancia, que puede ser enorme, entre lo que ocurrió y la versión dominante que permeará entre la gente.

Desde ayer mismo comenzó el fuego a discreción. Que si los que fueron al zócalo según cifras oficiales fueron muy pocos, unos cuantos desocupados, que son alcahuetes, cínicos, hipócritas, están a sueldo de la oligarquía, conservadores, neoliberales.

Del otro lado se oyen voces que afir-

man que la concentración dominical adelanta un triunfo seguro de la oposición en la elección de junio.

Ni tanto que queme al santo ni tan poquito que no lo alumbre.

El cuarto candidato

Esta misma semana los otros dos aspirantes presidenciales realizarán su registro. Xóchitl Gálvez va mañana martes al INE y el jueves 22 hará lo propio el candidato de MC, Álvarez Máynez. Ambos aprovecharán desde luego para emitir un discurso que atraiga los reflectores.

En los tres casos todavía falta dilucidar quiénes serán los verdaderos integrantes de su equipo de campaña, los que estarán en la agenda, el discurso, la logística, la seguridad y la propaganda.

La etapa de los nombramientos protocolarios, para dar la idea de unidad, ya concluyó. Lo que sigue en estos días es dar a conocer la ubicación de la casa de campaña y la integración del equipo.

No será nada sencillo jalar la atención de los medios porque también el presidente López Obrador tiene programado un intenso trabajo político, con recorrido por los estados, para promocionar su batería de reformas. Será, sin duda, el cuarto personaje en campaña.

pepegrillo@cronica.com.mx

